
 

 

祝！一周年☆

２０１５年１月から開所しましたサントアースⅡですが、

一年ですが、この一年に多くのことがありました。職員もメンバーも徐々に増え、

6 名のスタッフで活動しています。一周年を機に、

を発行することになりました。

本年もよろしくお願いいたします。

メンバー紹介

今回紹介するメンバーは

個人的に絵を描くこともあれば、サントアースⅡに飾る季節に応じた

の壁画の一部を紹介します

とても繊細な心の持ち主で、色々な事が不安になりやすい方ですが、その繊細な心ゆえに、素敵な絵が描

けるのかなと感じます。絵の題材探しの際

は抜群だ！

Ｈさんは、色々な展示会や作品展にも出展しており、

嬉しいようです。１０月は奈良市のたんぽぽの家主催の「プライベート美術館」、１１月は天理市で行われ

た「

術活動支援事業」にて家庭裁判所で

表彰式に出席しました。

Ｈさんが描いた絵について、スタッフやメンバーは感想をＨさ

こにコミュニケーションが生まれます。作品展に出すことで絵を通して社会との接点ができます。

Ｈさんにとって絵は、人や社会との繋がりになっているように思えます。
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旅行

ついにやってきました！恒例の年一回の日帰り旅行！

サントアースⅡはふきのとうとは別の場所に行くことになり、どこにいくのか、何を食べたいのかなどを

話し合い、ようやく決ま

キザミ食が必要な人も

まずは、メルパルク京都内の「レストラン円山」さんで

グ」となっており、和食がメインですごくおいしい料理でした。

メンバーは「色んなものを食べたい」という希望があり、それゆえにバイキングになりました。しかし、

バイキングは基本自分で取りに行って、自分で料理をよそう必要があります。サントアースⅡのメンバーの

中には、それが難しく、転倒などのリスクを伴う方もいます。職員が介助したとしても、それも限界があり

ます。

なので

るお店に相談をしました。全部で１０件以上は相談したと思います。しかし、多くのお店は対応できないと

の返答でした。「他のお客さんの目があるので」や「

そんな中、対応できると言って頂いたのが、「レストラン円山」さんでした。ほかにも色々と融通を聞い

てもらい、すべて丁寧に対応して頂き本当に助かりました。本当にありがとうございました。

次に京都駅でお土産タイム！

最後に、京都水族館へ。大きな水槽の中にはキラキラと光る魚がいっぱい

した。オットセイやペンギン、イルカもいました。楽しく笑顔で過ごせました。

バスの運転手さんも車いすのリフト移動や途中雨に見舞われた時も、

協力的で助かりました。旅行を終えて思ったのは、運転手さんや「レストラン円山」さんなど多くの人の協

力があったことです。その協力の中には車いすのメンバーのテンポを

メンバーとの協力、理解もあったと思います。

行く前は不安でいっぱいだった旅行も、終われば皆で楽し

そ、楽しめました。ありがとうございました～！！
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